



L'ESPIONNE

Le mâle au cœur de la mode

L'Espionne : Nichée au sein du Palais des Congrès, la boutique est un passage obligé pour tout passionné de mode. Le concept store propose une sélection de pièces triées sur le volet, des plus grands créateurs ! Dior hommes, Givenchy, Lanvin, Balmain, Dolce & Gabbana, Moncler, Dsquared, Kris Van Assche et Rick Owens... pour ne citer qu'eux.

The male in the heart of fashion
Nestled in the Palais des Congrès, the boutique is a must for any fashion lover. The concept store offers a selection of carefully selected pieces, from greatest creators! Dior men, Givenchy, Lanvin, Balmain, Dolce & Gabbana, Moncler, Dsquared, Kris Van Assche and Rick Owens...

2 Place de la Porte Maillot, 75017 Paris
Tél. : 01 40 68 23 32
www.lespionne.com

Collab Arty

Renoma

Renoma est un véritable phénomène qui a explosé de Londres à Los Angeles en passant par Rome. La maison mère est à Paris, et concentre dans un décor résolument explosif un éventail de produits haut de gamme (lunettes, chaussures, sacs...).

Renoma is a phenomenon that has exploded from London to Los Angeles via Rome. The parent company is in Paris, and concentrates in a resolutely explosive setting a range of high-end products (glasses, shoes, bags...).



129 bis rue la Pompe, 75116 Paris
www.renoma-paris.com



JM Legazel

Souliers et Patines

Depuis 2013, Jean-Marie Gazel remet au goût du jour l'art de la patine sur souliers. Réalisées à la main, sur demande du client, les patines colorisent des modèles dessinés par le fondateur de la marque : derbies, mocassins ou richelieus aux couleurs uniques.

Shoes & Patinas

Since 2013, Jean-Marie Gazel has been reviving the art of patina on shoes. Hand-made, at the customer's request, the patinas colour drawn models by the brand's founder: derbies, moccasins or richelieus with patina's colour.

2 Place de la Porte Maillot, 75017 Paris - Tél. : 01 40 68 03 72

73



renoma CAFE

Ambiance arty-urbaine & esprit new-yorkais imprimé d'une French touch, découvrez Renoma Café, institution au cœur du triangle d'or. Urban arty feeling & New York vibe, topped with the French savoir faire, you will enjoy Renoma Café, an institution in the heart of Paris' golden triangle.

32 Avenue George V - 45 rue Pierre Charron, 75008 Paris
Tél. : 01 47 20 46 19 - www.renoma-cafe-gallery.com

© @ renomacafe